



REGIONAL: EL 65% DE LOS INTERNADOS UCI ES MENOR DE 58 AÑOS

Description

Esta semana desde el Ministro de Salud con preocupación remarcaron en el cambio etario de pacientes que están ocupando las camas de Unidades de Cuidados Intensivos (UCI) a nivel nacional; a diferencia del año pasado que en esta fecha la mayor parte era mayores de 60 años, hoy son paciente menores de 59 años.

“Los diferentes grupos de edad han tenido un comportamiento distinto en cuanto al ingreso de pacientes a UCI como consecuencias de las complicaciones graves que han sufrido. Los grupos mayores de 70 años han mostrado una baja sostenida en el último mes, el grupo de pacientes entre 60 y 69 años han mostrado una estabilización y leve tendencia a la baja en las últimas dos semanas. En cambio los grupos de pacientes menores de 59 años han mostrado un alza sostenida y representan hoy los grupos de mayor riesgo”, sostuvo el Subsecretario de Redes Asistenciales, Alberto Dougnac.

En esta misma línea, la Subsecretaria de Salud Pública, Paula Daza sostuvo “hoy quiero hablarle a las personas que tienen entre 18 y 59 años. De los casos activos que han sido notificados con síntomas entre el 4 y 10 de abril, 26.630 tienen entre 20 y 59 años, eso significa que un 69%. Lo que hemos visto, que personas en este rango etario consultan más tarde, le están bajando un poco el perfil”.

Daza añadió “No piensen que una junta de pocas personas no les pasará nada o que por la juventud tienen menos riesgos. La semana pasada hemos visto que de los 1.326 casos que ingresaron a la UCI, 946 corresponden a personas que tienen entre 20 y 59 años, lo que representa el 71% de los casos; y de las 507 defunciones confirmadas, el 20% corresponde al grupo entre 20 y 59 años”, subrayó.

De igual forma, el Ministro de Salud, Enrique Paris argumentó “Estamos viendo que está ingresando mucho más jóvenes a las UCI; en cambio los mayores de 70 y entre 60 y 69 están bajando su ingreso a las Unidades de Tratamiento Intensivo”. Y es que a nivel nacional, el grupo de pacientes que ingresa a diario a la UCI es de 218, en esta línea, el total de pacientes ingresados en esta última semana alcanzó los 1.527 pacientes.

FUENTE: Diario El Rancaguino

Category

1. Noticias

Date Created

2021/04/17

Author

editor

diarioelreportero.cl